



Federación de Uniones Cantonales y Zonales de Cartago continúa con su labor de ayuda a instituciones esenciales

- *Organización entregó ₡1 millón y medio de colones en ayudas a Cruz Roja de Cartago y Turrialba.*
- *Equipos de protección, batas, gorras, anteojos, mascarillas, entre otros artículos esenciales de protección, fueron suministrados al personal de esa benemérita Institución.*

Las asociaciones de desarrollo del país siguen demostrando su compromiso con el bienestar de sus comunidades y en estos meses de pandemia son soporte para aquellas instituciones esenciales en la lucha contra el Covid-19.

La Federación de Uniones Cantonales y Zonales de Cartago invirtió un monto aproximado al ₡1 millón y medio de colones de recursos propios de la organización, en la compra de equipos de protección y artículos de limpieza, que fueron entregados a la Cruz Roja Costarricense de Cartago y Turrialba.

Para Roger Bell Arrieta, vicepresidente de la Federación, “las asociaciones saben de las necesidades que enfrentan estas instituciones y el aporte comunal es muy importante en estos momentos difíciles, es por ello, que en esta ocasión, hicimos entrega de esta ayuda humanitaria”.

“La donación a la Cruz Roja de Cartago Centro fue de ₡512.304 colones y constó de equipos de protección, como batas, gorras, anteojos, mascarillas, asimismo, entregamos a la Cruz Roja de Turrialba y dirigentes del Comité Cantonal, productos de cuidado personal, alcohol gel, jabón líquido y alcohol puro para uso en las instalaciones, el monto que invirtió la Federación fue de ₡987.696 colones”, concluyó Bell.

Para los miembros de la Federación es importante no bajar la guardia y seguir cumpliendo con los protocolos de limpieza y salud para prevenir la propagación del virus, especialmente en esta época de fiesta y celebraciones.